

# ASVÖ Familiensporttag in der Wildschönau: Ein voller Erfolg

Am Samstag, den 1. Juli 2023 fand der 1. ASVÖ Familiensporttag in der Wildschönau statt. Aufgrund des feuchten vormittags musste die Veranstaltung kurzfristig vom Sportplatz zur Mittelschule verlegt werden. Das neue Schulareal bot aber ebenso perfekte Bedingungen und nachdem am Nachmittag sogar die Sonne rauskam, konnte auch der Außenbereich mit Bühne super genutzt werden. Rund 370 Kinder mit ihren Eltern folgten der Einladung und hatten einen erlebnisreichen Tag.

Der Allgemeine Sportverband Österreichs (ASVÖ Tirol) gestaltete gemeinsam mit den umliegenden Sportvereinen den Familiensporttag, um die regionalen Sportangebote vorzustellen und den Kindern ein Ausprobieren zu ermöglichen. Bei 12 Stationen konnten die Kinder und auch deren Eltern die verschiedenen Sportarten ausprobieren und die Vereine kennenlernen. Dafür gab es je einen Stempel in den Stationenpass, den jedes Kind zusammen mit einem Erinnerungs-T-Shirt bei der Anmeldung bekam.



Abbildung 1: Österr. Staatsmeisterin im Taekwondo Anna Schneeberger begeisterte die Kinder persönlich



Abbildung 2: Linedance

55 Preise, unter anderem von der Wildschönauer Wirtschaft, Spar Oberau, Raika Wildschönau, Drachental, Intersport Wörgl, Power Up GmbH, dem ASVÖ Tirol und der Tiroler Versicherung, waren Anreiz um alle Stationen auszuprobieren. Über den Hauptpreis, ein Mountainbike im Wert von 800,- €, gesponsert von der Tiroler Versicherung durfte sich ein Mädchen aus Absam freuen.

Mit im Programm war auch die Regionalvorauscheidung des Tiroler SprintChampions ([www.sprintchampion.com](http://www.sprintchampion.com)), bei der die schnellsten Läufer\*innen im Sprint gesucht wurden. Jeweils 5 Mädchen und Burschen jeder Wertungsklasse werden sich für das große Landesfinale im Herbst in Innsbruck qualifizieren.

Die Kinder konnten unter anderem Basketball, Rhythmische Gymnastik, Leichtathletik, Tennis, Fußball, Tischtennis, Taekwondo, Linedance, Speedstacking und Ski alpin kennenlernen. Sehr cool fanden die Kids auch die Station „First Responder“ (Samariter-Bund), bei der sie das Auto und die Ausrüstung anschauen durften.



Abbildung 3: First Responder



Abbildung 4: v.l.n.r. Moderator Christoph Brugger, Wolfgang Kindl, Reini Egger, ASVÖ Präs. Hubert Piegger

Ein besonderes Highlight an diesem Tag war außerdem der Besuch zweier Tiroler Top-Athleten. Die Olympia- und Weltmeisterschafts-Medaillien-Gewinner Wolfgang Kindl und Reinhard Egger besuchten den



Abbildung 5: Reini Egger, Wolfi Kindl bei der Startrampe



Abbildung 7: v.l.n.r. Fabien Pfeifenberger, Marlene Bergmann, Hubert Piegger, Christoph Brugger, Gewinnerin Hauptpreis, Reini Egger, Wolfi Kindl, Daniela Achrainer, BGM Hannes Eder, Reinhard Eberl

Familien sporttag, standen Rede und Antwort und ließen die Kinder sogar mit der Rollenrodel von der Startrampe fahren.

Die große Preisverlosung startete um 17:00 Uhr und wurde eingeleitet von einer tollen Vorführung des VRG Wörgl, unter der Leitung von Mag. Petra Gabrielli, bei der 30 Mädchen aus ganz Tirol tolle Show-Elemente und sportliche Höchstleistungen zeigten. Nach kurzen Grußworten von Bürgermeister Hannes Eder, Mag. Reinhard Eberl (Sportamtsleiter Land Tirol) und dem ASVÖ Präsidenten Hubert Piegger durften die Gewinnspielpreise an die strahlenden Kindern übergeben werden.



Abbildung 8: VRG (Verein Rhythm. Gymnastik) Wörgl, Showvorführung

Ein großes Dankeschön geht an Daniela Achrainer, Gemeinderätin der Wildschönau, welche die gesamte Organisation vor Ort übernommen hat.

Der größte Dank gebührt aber allen Stationsbetreuer\*innen der Vereine für ihr unermüdliches Engagement im Sport, vor allem im Nachwuchsbereich für unsere Kinder und Jugendlichen, die nicht nur beim Familiensporttag um die Kinder bemüht sind, sondern das ganze Jahr über dafür sorgen, dass unsere Kinder eine sinnvolle freudvolle Freizeitbeschäftigung haben.

Herzlichen DANK nochmal an die teilnehmenden Vereine:

Ski-Club Wildschönau-Sektion Langlauf, TC Schatzbergbahn Wildschönau, FC Raiffeisen Wildschönau, LG Pletzer Hopfgarten, Dragon Stompers, Verein Rhythmische Gymnastik (VRG) Wörgl, Taekwondo Verein Wörgl, First Responder Wildschönau, Turnerschaft Wörgl/Sektion Basketball, Tiroler SprintChampion

Mit den ASVÖ Familiensporttagen möchte der ASVÖ Tirol Sportvereinen eine Plattform bieten, um sich zu präsentieren und gleichzeitig Kindern und Eltern die Möglichkeit geben die verschiedensten Sportarten und das regionale Angebot kennenzulernen. Es soll Lust auf Bewegung und Sport machen und motivieren in den Sportverein zu gehen.

